



国際ロータリー第2790地区

例会日 毎週月曜日
12:30PM～13:30PM
例会場 ホテル千成
Tel:0439-52-8511

君津ロータリーカラブ週報

2016～2017年度

Vol. 27回

No.1995

2017.2.20

平成29年2月 第3例会 晴

点 鐘 佐谷 秀世副会長
R ソン グ それでこそロータリー
お 客 様 石川 昭一
(君津市国際交流協会 事務局長)
ツ ヴ・ヴァン・ハー
(君津市国際交流協会 日本語学校)

四つのテスト 宮本 茂一

【出席報告】 免除者4名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
1995	55	52	45	7	86.54 %
1994	55	52	49	6	89.04 %
前々回の修正		マークアップ0名			94.23 %

(敬称略)

会長代理挨拶及び報告

佐谷秀世会長



まだまだ寒い日が多いですが、春一番も吹き梅や河津桜も咲き誇って、春の兆しがあちらこちらで見られるようになりました。会社や学校も新たな年度に向けて、様々な準備をする時季でもあります。

当社（日鉄住金物流君津（株））でも昨日の日曜日に、この春に高校を卒業して入社してくる50名弱の新入社員（内定者）の保護者の皆さんを君津にお招きし、千成さんをメイン会場として「内定者保護者説明会」という会を開催しました。

この説明会は、数年前から始めているのですが、その目的は、まだ18歳の我子を社会に送り出す親御さんや保護者の皆さんに、我子がどんな所に住むのか、どんな職場で働くのか…等の不安を実際の寮や職場を見る事で解消してもらうというシンプルなものだけでなく、もう一つ、会社にとっての切実な思いがあるのです。

その切実な想いというのは、若手社員の退職防止です。

それでは、なぜこの説明会が若手社員の退職防

止に繋がると考えたか…ですが、ここ数年の若手社員の退職希望者への慰留にあたり、親御さんがどう言っているかを確認した際に、「親は、自分の好きなようにすればいいと応援してくれています。」という答えが多かった事に端を発しています。親がそう言ってしまうと、会社の上司が説得しても思い留まることはほとんどありません。

石の上にも三年…と、まず我慢する事の大切さを教えてきた世代には、にわかには理解できないのですが、最近では社会が豊かになり、経済力のある親御さんが多くなってきたことなどからでしょうか、入社後数年内のまだ社会の右も左もわからないであろう子供が「会社を辞めたい」と言った時に、再考を促したり、「あと数年頑張ってみろ！」と説得せず、いきなり「お前のいいようにしなさい」とすぐに退職の背中を押してしまう親御さんが多いのです。

ただ、見方を変えると、それは親御さんが我子がどのような会社で、どのような仕事をしているのかを知らないために説得のしようもないからで、親御さんにそこをしっかりと見てもらい、「この職場で働くなら安心だ」と思ってもらえば、「退職したい」と我子が言って来た時に「もう少し頑張ってみろ！」と言ってくれるはず…という考えに至り、この会を始めました。

昨日も、来てくださった親御さんから「来て良かった」、「安心した」、「しっかり鍛えてください」と言って頂き、我々の考えは間違いではなかったと実感しています。

この「内定者保護者説明会」は、結構な費用と手間もかかるのですが、会社の将来を担う貴重な人材を途中で失わないようにする為ならなんのその、内容を充実させながら、これからも続けていくこうと考えている次第です。

なお、開催後のアンケートに「千成さんの食事がとても美味しかった。また来たい。」という回答が多数あったことも報告させていただきます。

報 告

1. 2月9日（木）に福田会員のお子様が誕生致しました。当カラブよりお祝いをお渡しいたし

ます。

幹事報告

内山貴美子幹事

1. 例会変更についてのお知らせ

〈木更津RC〉

①日時：3月15日（水）移動例会

場所：清川中学校（体育館）

理由：教育講演会 テーマ「木更津高専C
OCによる手作りロボットへの挑戦」

②日時：3月29日（水）休会

理由：定款第8条1節C項に基づく

〈袖ヶ浦RC〉

①日時：3月6日（月）日程変更

理由：3月5日（日）～6日（月）鬼怒川、
水戸方面への親睦旅行に変更

②日時：3月13日（月）時間変更 点鐘18時

場所：菜心味袖ヶ浦店

理由：市原RCとの合同夜間例会のため

2. 2月25日（土）第4分区インターナショナルミーティングが開催されます。

場所：かずさアカデミアホール（202B会議室）

時間：受付13時30分～ 点鐘14時

当クラブからは、鈴木会長・内山幹事・隈元会長エレクト・荒井副幹事・早見会員・村上会員・武田会員・大森会員・近藤会員・上妻会員が出席します。宜しくお願ひします。

3. 同じく、2月25日（土）第40回RYLAセミナーが開催されます。

場所：サンライズ九十九里 1泊2日

当クラブからは、地区RYLA小委員会 阿部会員、RYLA実行委員会委員 吉野会員・黒岩会員・岡野会員、参加ロータリアンとして佐々木会員、参加青少年として木信産業（株）の渡辺様が参加されます。宜しくお願ひします。

4. 2月27日（月）RLIが開催されます。

場所：千葉市民会館3階特別会議室2

時間：受付9時40分 開会10時10分

閉会18時10分

当クラブからは、吉野研修リーダー・荒井副幹事が出席します。宜しくお願ひします。

〈回覧〉

1. 君津RC週報

2. 第4分区週報

3. 上総RCとの合同夜間例会の出欠案内

4. 甲府東RCとのゴルフ・観光の追加募集案内

5. RLI partⅢの出欠案内

6. ハイライトよねやま203

〈配布物〉

1. 例会プログラム

プログラム

卓話「私の夢は優しい先生」

君津市国際交流協会 日本語学校

ヴ・ヴァン・ハーラ様

皆さん、夢がありますか？どんな夢ですか？と聞かれたらどのように答えますか？人は誰でも夢を持っていると思います。でも、人によって夢が違いますよね。大きな夢を持っている人は政治家になるとか、博士になるとか。しかし、小さな夢もありますよね。



今日は私の夢について話したいと思います。

私が生まれたのは、ベトナムの北部のちいさな田舎です。私の故郷の生活はとても大変です。交通が不便だし、コンビニが無いし、特に農業をするのはほとんど手でやるからとても大変です。それで、生活が良くなるようにちゃんと学校に行って、一生懸命勉強するしかないと思いました。でも、私の国では大学を卒業しても就職するのはなかなか難しいです。実は、私は大学で体育を専攻したのですが、学校の先生の席がなかったので就職出来ませんでした。ですから私は、これから何をしたら良いのか迷ってしまいました。

ある日、偶然大学時代の友達に会ってお茶を飲みながら沢山話し合いました。その友達は、日本へ研修生を派遣する会社で働いていました。そして、彼の紹介で会社の日本語センターへ行ってみました。日本語センターの先生は、いつも熱心に日本語だけでなく日本人の仕事の仕方とか日本の文化や習慣とか教えてくれました。その他に日本に暮らした経験から、してはいけない悪い事や良い事などを丁寧に教えてくれました。その時、私はとても感動しました。先生が凄くて素晴らしい人だと感じました。そして、私は先生のような優しい先生になりたいと思いました。

また、最近私の故郷でもホンダやパナソニックなどの日本の企業が段々増えつつあります。ですから、日本語が出来る人は沢山仕事があるはずだと思いました。そして、日本語を勉強する為には、日本へ行くしかないと思いました。色々考えて、家族に相談した上で日本へ行く事にしました。初めて日本語を勉強した時には、難し過ぎて私には無理だと思いましたが、夢の為に一生懸命頑張りました。お陰で6ヶ月後の2015年に研修生として日本へ来る事が出来ました。

日本に来た時は、仕事の経験もないし、日本語がまだ上手じゃなかったので困った事や辛い事が沢山ありました。でも、職場の人達と仕事の先生がいつも支えてくれたので、くじけないで頑張る事ができました。

月日の経つのは早いもので、あっという間に2年になりました。今まで色々な事を経験して、仕事も上手く出来るようになり、特に日本語が段々分かるようになってきました。私は今、水曜日と土曜日に日本語教室に通っています。そこでは、日本語だけでなく、ハイキングやバス旅行に行くなど、楽しみながら多くの事を勉強しています。実は去年の12月4日に2度目の日本語能力試験二級を受けました。二級の資格を持っているとベトナムに帰ってから給料の高い仕事に就けると思うからです。前回は失敗しました。悔しかったので、毎日練習問題やTVニュースを見たりして一生懸命勉強しました。ボランティアの人達が色々な事を教えてくれたお陰で、今年の1月24日に合格発表を知った時は本当に嬉しくてたまらなかったです。もっと勉強して、今度は7月にある一級の試験に挑戦したいと思っています。

私が日本へ来てから気がついた事は、日本語を勉強するだけでなく、その他にも学ぶ事がたくさんあることです。仕事の上では、日本人はいつも規律正しいし、忍耐力が強いし、一旦やったら最後までやらなければならぬのです。また、その仕事に關係する色々な技術も習っています。もっともっと勉強して、ベトナムに帰ってから学校の生徒達に私の経験を全部伝えたいと思います。そうして、ベトナムが発展する為に日本で学んだ事と経験を生かして行きたいと思っています。

ありがとうございました。

ニコニコBOX

鈴木 荘一 本日は所用の為、例会を欠席する事ご容赦下さい。佐谷副会長、ありがとうございます。

内山貴美子 先週はお休みしてすみませんでした。ヴ・ヴァン様、石川様、本日は来訪ありがとうございます。大変参考になりました。

佐谷 秀世 ヴ・ヴァン・ハー様、石川様、本日はお忙しいところをありがとうございました。
また、是非RCに遊びに来てください。

隈元 雅博 本日は、君津市国際交流協会事務局次長石川昭一様、日本語学校ヴ・ヴァン・ハー様、ご来訪と卓話を

ありがとうございました。
世界平和の為にこれからもロータリー活動を頑張ります！
先週の木曜日に木更津G.Cに永嶽会員、岡野会員、大森会員の4人で視察に行ってきました。楽しかったわ！！

四つのテストで会社の事業紹介をさせていただきました！
組長から頂きました。

先週、絶好の天気の中、3ヶ月ぶりにゴルフをしました。M組長、大変勉強になりました。お約束通りニコニコ募金致します。

宮本さん、永嶽さん、大森さんとゴルフに行きました。オリンピックというのをやり、宮本さんの華麗なるバンカーからのチップインバーディでダイヤモンド。なんとも言えない威圧感により完敗しました。「今日のはニコニコに入れといてや！」と言われ、ニコニコに入れます。

水面下で動いていたスノボをしに行く計画がやっと日の目に当たりました。細かいスキー場はまだ決まっていませんが、大まかな場所と日程が決まりました。念願が叶って良かったです。当日まで体力づくりに励もうと思います。

佐谷副会長より、最高の褒め言葉を頂きました。ありがとうございました。

今日は春二番でしょうか？三寒四温でまた冬が戻ってきますね。カゼをひかないよう、皆さんも注意してください。

皆さん、ここにちは。今日も風が強く、春二番の強風。日増しに春に近づいておりますが季節の変わり目、体調管理十二分に。今週もよろしくお願い致します。

昨日、九段下から清水門を抜けて皇居を少しのぞきました。河津桜が満開で、いよいよ春到来ですね。年末来サボっていた瞬間英作文と腕立て伏せ、腹筋を再開しました。初心忘るなれ！歳はどんどんとっていく…

本日は国際奉仕委員会の担当例会

宮本 茂一

永嶽 嘉嗣
大森 俊介

岡野 祐

谷 浩司

坂井 正視

中野 賢二

石川夕伎夫

大住 昌弘

阿部 昭広

- に君津市国際交流協会 石川様、ヴ・ヴァン・ハー様にお越し頂き卓話をして頂きました。ありがとうございます。
- 今週末はいよいよ R Y L A セミナーです。IM に出席できないのは残念ですが、頑張ります。
- 嶋 哲男**
- 花粉症のシーズンが今年もやってきました。薬が良くなっているのか感度が鈍くなっているのか、若い時に比べると随分楽になってきましたが、早く過ぎてくれと思うこの頃です。
- 倉繁 裕**
- 先週土曜日あたりから花粉の飛散を感知するようになりました。昨晩から内服薬を飲み始めました。本年は関東地方は例年より少なめとの花粉予報ですが、穏やかにおさまることを期待しています。
- 福田 順也**
- 先週春一番が吹き、今日は春一番以上の風。夕方は暴風雨になるとの事。皆様、お気を付けてご帰宅下さい。
- 北見賢一郎**
- アクスルの最新の物流倉庫が火災で大変な事になっているようです。物流効率だけでなく、防災や安全の大切さを思い知らされました。ちなみに当社は「たのめーる」「カウネット」「自社配送」とあるので安心を。
- 荒井潤一郎**
- 昨日から花粉症が始まり…。
- 時下 俊一**
- この週末は、かかりつけの小児科医院で鼻炎薬と目薬を処方してもらいました。いよいよ春も間近です。でも、花粉症初心者の身としては、外出時のマスク等基本的な生活習慣が全く身についていないのが辛いです。
- 小幡 倖**
- 天候がはっきりしませんが、春一番も終わり少しづつ春本番でしょうか？
- 先日、国交省の無人飛行機の飛行許可をいただきました。何か撮影がありましたら宜しくお願いします。(色々と規制がありますので準備時間が必要です)
- 西山 肇**
- ヴ・ヴァン・ハー様、卓話ありがとうございます。
- 佐々木昭博**
- 「風が吹けば桶屋が儲かる」。先週や今日の様な強風の時は、当社看
- 板屋は忙しいと思われがちですが、現実は危険すぎて現場にすら出られず仕事になりません。やはり社員の安全第一が最優先ですよね。
- 松井泰次郎**
- 花粉がそろそろ舞っているようです。鼻がむずむずして来ました。マスクを着用し、花粉対策をしましょう！
- 齋藤 孝弘**
- 春一番が吹き、寒暖差のある日々が続きますが、皆さん体調はどうですか？我が家の長女と昨日入学式に着ていくスーツを見に行きましたが、今は就職活動に合わせスーツを選ぶそうです。しみじみと長女が大人になったなと感じた一日でした。
- 猪瀬 浩**
- 本日は春二番？の風が吹き荒れ模様ですが、これから少しづつ暖かくなっていくのかなと思います。本日もよろしくお願ひします。
- 村上 進**
- ヴ・ヴァン様、石川様、ようこそ君津RCへ。
- 今日は風が強いので現場は大変です。皆様も風で飛ばされない様お気を付け下さい。

